

Reelecto presidente Morales denuncia planes golpistas de opositores derrotados



La Paz, 25 oct (RHC) El reelecto presidente de Bolivia, Evo Morales, denuncia complots golpistas de la oposición y asegura que ganaría “con más puntos” si hubiera una segunda vuelta.

Morales denunció a la denominada Coordinadora de Defensa de la Democracia que fundaron esta misma jornada políticos de la oposición al mando del candidato presidencial derrotado Carlos Mesa para exigir que se anuncie la segunda vuelta entre el Movimiento Al Socialismo (MAS) —dirigido por Morales— y la alianza Comunidad Ciudadana (CC) —del que Mesa aspiraba a la Presidencia—.

“La llamada Coordinadora por la Democracia, esa es una coordinadora por el fraude ¿De dónde vienen ellos? Vienen de las dictaduras. Carlos Mesa viene del gonismo”, dijo el primer mandatario boliviano en el programa ‘El pueblo decidió’ de la televisora estatal BTv.

Morales formuló tales declaraciones luego de conocer los resultados del Tribunal Supremo Electoral (TSE) que le dan ventaja de 10 puntos exactos para evitar el balotaje. Con 99,99 % de las actas verificadas, se asignó al MAS 47,07 % y a Comunidad Ciudadana 36,51 %.

Mesa, a la cabeza de la oposición de Bolivia, ya ha rechazado reconocer su derrota en los comicios del pasado domingo y acusa de fraude a Morales, pese a que más de 200 inspectores internacionales supervisaron las elecciones.

Desmintiendo tales infundios, Morales dijo que el expresidente Mesa (2003-2005) pretendía “desconocer el voto rural”, y tachó de “golpistas” a los líderes cívicos, sociales y políticos que esta mañana conformaron la llamada Coordinadora de Defensa de la Democracia.

Morales rechazó la petición de la Organización de Estados Americanos (OEA) para la convocatoria a una segunda vuelta electoral en Bolivia —tras señalar supuestas irregularidades—, si bien aseguró que está dispuesto a ir al balotaje si hubiera una segunda ronda, pues “volvemos a ganar por más puntos”, agregó.

“Acta por acta seguro volvemos a ganar por más puntos”, agregó y reiteró que está dispuesto a una inspección de la OEA.

Tras las elecciones, Mesa pidió “protestas permanentes” hasta que se confirme la segunda vuelta de las elecciones. Desde entonces distintos rincones en el país suramericano han sido escenario de protestas violentas en rechazo a lo que llaman una manipulación en los comicios.

El oficialismo boliviano, no obstante, ha responsabilizado a Mesa de la violencia desatada tras los comicios, acusando a la oposición de distribuir dinamita a unas 400 personas para que atenten contra el órgano electoral.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205813-reelecto-presidente-morales-denuncia-planes-golpistas-de-opositores-derrotados>



Radio Habana Cuba